
К. Бакиев: «Между мной и Ф.
Куловым  по  большинству
вопросов нет разногласий»
15  февраля  2006  года,  в  интервью  изданию  «КоммерсантЪ»
Президент  КР  К.  Бакиев  заявил,  что  «между  ним  и  премьер-
министром Ф. Куловым нет никакого противостояния».

«Я бы не назвал это противостоянием

Оборонный  бюджет  США
«похудеет»:  стоимость  аренды
«Ганси» увеличена до $200 млн
15  февраля  2006  года,  Президент  КР  К.  Бакиев  в  интервью
изданию  «КоммерсантЪ»  впервые  называет  новые  условия
пребывания в Кыргызстане американской военной базы им. Ганси,
сообщает ИА «Фергана.Ру».

Итог  визита  главы  МИД
Кыргызстана в Турцию
В  завершающий  день  своего  официального  визита  в  Турецкую
Республику,  министр  иностранных  дел  Кыргызской  Республики
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А.Джекшенкулов  провел  встречи  с  Президентом  Турецкой
Республики  А.Сезером,  Спикером  т

Депутат  парламента
Кыргызстана  Темир  Сариев
заявляет,  что  никакого
отношения к водочному бизнесу
не имеет
Депутат  парламента  Кыргызстана  Темир  Сариев  заявляет,  что
никакого отношения к водочному бизнесу не имеет.

Во время передачи “Ынгайсыз суроолор” парламентарий сообщил,
что в свое время помог на на

В  Джалал-Абаде  растет
количество  фермеров
Кыргызстана,  перешедших  на
органическое  сельское
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хозяйство
Проект  “БиоХлопок”,  финансируемый  государственным
секретариатом  Швейцарии  по  экономике  (seco)  увеличил
количество  фермеров  Кыргызстана,  перешедших  на  органическое
сельское хозяйство.

Как сообщает

Еврокомиссия завершает Проект
«Соглашение  о  Партнерстве  и
Сотрудничестве  между  ЕС  и
Кыргызстаном второй фазы»
Подведен итог деятельности проекта, финансируемый Евросоюзом
“Содействие  Реализации  Соглашения  о  Партнерстве  и
Сотрудничестве между ЕС и Кыргызстаном второй фазы” (СПС-2).
Об этом сообщили руководител

Замсекретаря  Совбеза
Казахстана  ответил

https://rus.gateway.kg/v-dzhalal-abade-rastet-kolichestvo-ferm/
https://rus.gateway.kg/evrokomissiya-zavershaet-proekt-sogl/
https://rus.gateway.kg/evrokomissiya-zavershaet-proekt-sogl/
https://rus.gateway.kg/evrokomissiya-zavershaet-proekt-sogl/
https://rus.gateway.kg/evrokomissiya-zavershaet-proekt-sogl/
https://rus.gateway.kg/zamsekretarya-sovbeza-kazakhstana-otv/
https://rus.gateway.kg/zamsekretarya-sovbeza-kazakhstana-otv/


кыргызскому  парламентарию  Р.
Шин, что В. Хан не обращался
с  ходатайством  о  приеме
казахского гражданства
Заместитель  Секретаря  Совета  безопасности  Казахстана
М.Аширбаев ответил на запрос депутата парламента Кыргызстана
Романа Шин по поводу гражданства Вячеслава Хана. В частности,
в ответном письме отмеча

Ф.Кулов:  Я  не  говорил
Текебаеву,  что  ему  надо
уходить в отставку
БИШКЕК (АКИpress) — Спикер Жогорку Кенеша Омурбек Текебаев
принял решение об отставке самостоятельно. Об этом Премьер-
министр  КР  Феликс  Кулов  сказал  14  февраля  2006  года,
комментируя  слова  О.Текебаева

К.  Бакиев:  «Министры,  не
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допускайте  финансовых
нарушений,  не  разрешайте
запускать руки в госбюджет».
Президент  Кыргызстана  Курманбек  Бакиев:  “Я  хочу  обратить
внимание всех министров на использование бюджетных средств.
Министры, не допускайте финансовых нарушений, не разрешайте
запускать руки в госбюд

В  парламенте  Кыргызстана  не
состоялось  заседание  из-за
отсутствия кворума
В парламенте Кыргызстана не состоялось заседание по вопросам
исполнения бюджета на 2004 год и таможенным тарифам из-за
отсутствия  кворума.  В  то  же  время  некоторые  депутаты,  в
частности Эргеш Торобаев,
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